

Sternenkinder-Cafe in Wülfrath

Von Maria Anic

15. Oktober 2024, 12:19

Drei Frauen gründen eine Gruppe für Eltern von Sternenkindern. Sternenkinder, das sind Jungen und Mädchen, die nur kürzeste Zeit in dieser Welt verbringen durften. Sie sterben vor, bei oder kurz nach der Geburt. Dass auch diese winzigen Geschöpfe betrauert werden, ist lange Zeit ein Tabuthema– und ist es für viele Menschen heute noch.

Drei engagierte Frauen gründen nun in Wülfrath eine Selbsthilfegruppe, um dieser Trauer Raum zu geben und sie zu begleiten.

Flyer als PDF (<https://www.katholisches-mettmann.de/export/sites/lambertus-mettmann/.content/.galleries/downloads/Allgemeine-Downloads/Ein-Raum-fuer-die-Trauer-in-Wuelfrath.pdf>)